

Accueil / Actualités / Santé / Cancers pédiatriques : Climbers Against Cancer offre 10 000 livres sterling au centre...

ACTUALITÉS SANTÉ

Cancers pédiatriques : Climbers Against Cancer offre 10 000 livres sterling au centre scientifique de Monaco

par RAPHAËL BRUN ✉ Publié le 21 juin 2023 à 11h48



© Photo DR

L'association caritative Climbers Against Cancer (CAC) a fait un don de 10 000 livres sterling (11 700 euros) au centre scientifique de Monaco (CSM), afin d'aider la recherche sur les cancers pédiatriques. Créée en 2013 par John Ellison, Climbers Against Cancer s'est fixée comme objectif de mobiliser le monde de l'escalade pour mieux lutter contre le cancer. En dix ans, cette association revendique dans un communiqué de presse publié le 15 juin 2023 plus d'un demi-million de livres sterling (584 000 euros) versés à « *différents organismes de recherche* » dans 14 pays. Pour marquer ses 10 ans, CAC a lancé dix dons de 10 000 livres sterling chacun, pour 10 programmes de recherche sur les cancers, dont au moins un sur chaque continent. Rappelant que, chaque année dans le monde, 18 millions de nouveaux cas de cancers sont diagnostiqués, CAC estime qu'il faut agir « *dans une démarche globale, à fort impact contre ces maladies* ». La première de ces donations est donc revenue au CSM et les équipes du docteur Vincent Picco [à ce sujet, lire l'interview de [Vincent Picco](#) : « *On a des résultats prometteurs* »] : « *Notre équipe développe des modèles d'étude qui permettent de simuler plus fidèlement les cancers pédiatriques du cerveau, dans le but de mieux les comprendre et de développer des traitements spécifiquement adaptés aux caractéristiques particulières de ces maladies.* »

par RAPHAËL BRUN ✉ Publié le 21 juin 2023 à 11h48

TAGS Cancers pédiatriques CSM



ARTICLE PRÉCÉDENT

30 ans de Monaco à l'ONU : l'orchestre des carabiniers du prince se produit à New York

ARTICLES CONNEXES



Fondation Flavien : la soirée Pouce...

Raphaël Brun - 31 mars 2023 à 08h30



Le syndicat des jeux européens...

Clément Martinet - 3 février 2023 à 11h29



Le Trot'n'Roll 2022, c'est le...

Raphaël Brun - 14 septembre 2022 à 09h10

ARTICLE SUIVANT

Venturi présente sa roue hyper-déformable au salon du Bourget



NEWSLETTER MONACO HEBDO

Retrouvez l'actualité de Monaco au quotidien

eMail *

 J'accepte la politique de vie privée (en savoir plus)

S'abonner

